

(ENG)

 **Exciting Updates from consultens Professional Services** 

Dear business partners and friends of consultens,

In this newsletter we're excited to share some fantastic news:

**PTC has officially appointed consultens Professional Services their development partner for the next-generation codebeamer!**



Be sure to listen to Hedley Apperly (VP Product & Marketing at PTC) **who is at minute 13:00** describing our partnership and collaboration with **cOLT - consultens OSLC-Toolset**.



This partnership highlights our commitment to providing cutting-edge solutions in requirements and application lifecycle management. Together with PTC, we're working to make Codebeamer even more powerful and adaptable to meet the evolving needs of our clients.

Stay tuned – we'll keep you updated on our progress in the coming months!

**Thank you for being a part of our journey. We look forward to achieving even greater success together!** 

Best wishes

**Iris Sander**

Leitung Vertrieb und Personal



M +49 177 8665169

[iris.sander@consultens.com](mailto:iris.sander@consultens.com)

[www.consultens.com](http://www.consultens.com)



consultens Professional Services GmbH | Ramersdorfer Straße 1, D-81669 München |

Geschäftsführer: Dr. Ing. Günther Schäffer

Sitz der Gesellschaft: München | Amtsgericht München: HRB 150799 | USt-IdNr: DE 233398159 |

Informationen zum Umgang mit

Ihren personenbezogenen Daten finden Sie unter [Datenschutzerklärung](#)

---

(DE)

 **Aufregende Neuigkeiten von consultens Professional Services** 

Liebe Geschäftspartner und Geschäftspartnerinnen, Freunde und Freundinnen von consultens,

in diesem Newsletter freuen wir uns, Ihnen eine fantastische Neuigkeit mitteilen zu können:

**PTC hat consultens Professional Services offiziell zum Entwicklungspartner für die nächste Codebeamer-Generation ernannt!**



Hören Sie sich unbedingt Hedley Apperly (VP Product & Marketing bei PTC) an, der **ab Minute 13:00** unsere Partnerschaft und Zusammenarbeit mit **cOLT - consultens OSLC-Toolset** - beschreibt.



Diese Partnerschaft unterstreicht unser Engagement, innovative Lösungen für das Requirements- und Application Lifecycle Management anzubieten.

Gemeinsam mit PTC arbeiten wir daran, Codebeamer noch leistungsfähiger und anpassungsfähiger zu machen, um die sich entwickelnden Anforderungen unserer Kunden zu erfüllen.

Bleiben Sie dran - wir werden Sie in den kommenden Monaten über unsere Fortschritte auf dem Laufenden halten!

**Vielen Dank, dass Sie Teil unserer Reise sind. Wir freuen uns darauf, gemeinsam noch größere Erfolge zu erzielen! 🍀**

**Herzliche Grüße**

**Iris Sander**

*Leitung Vertrieb und Personal*



**M +49 177 8665169**

[iris.sander@consultens.com](mailto:iris.sander@consultens.com)

[www.consultens.com](http://www.consultens.com)

**WIR SIND WIEDER DABEI!**

BEIM TDSE 2024 IN LEIPZIG  
VOM 13. - 15. NOVEMBER



consultens Professional Services GmbH | Ramersdorfer Straße 1, D-81669 München |

Geschäftsführer: Dr. Ing. Günther Schäffer

Sitz der Gesellschaft: München | Amtsgericht München: HRB 150799 | USt-IdNr: DE 233398159 |

Informationen zum Umgang mit

Ihren personenbezogenen Daten finden Sie unter [Datenschutzerklärung](#)